
校外学習の実施についてのお考えを教えてください。 

（校外学習を実施しない場合には，それに代わる方法を検討します。） 

 

 

 

【その他】 

・どちらに行くのが大事だと思います 

・バス内で接触が強要せざるおえないなら徒歩圏内で良いのでは？と思います。 

・学校に登校してる事ですら不安なのにこのアンケートは更に不安でしかないです。 

・校外学習先の感染予防及びバス移動中の感染対策がなされていれば，良いかと思います 

・今後の感染状況と行く場所によると考えます 

・室内なのか室外なのかなど，行く場所によります 

・林間も修学旅行も無くなってしまったのだから。子供達には可愛そうだけど全て無くしてしまった方が良いと思います。 


